



かえで並木の若葉が子どもたちを迎えて、新年度が始まりました。新たに62名の新入生を迎え、今年度は236名の子どもたちが本校で学びます。新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、始業式は学部ごとに分かれて、また入学式は参加者を絞って実施しました。進級した子どもたちは、一つ学年が進み、一人一人が立派になっているように感じました。また、新入生たちは、緊張しながらも「学校、楽しみだな」「勉強をがんばるぞ」等の気持ちが表情に現れているように感じました。

さて、岡山県内においても新型コロナウイルスの感染者の減少がみられない状況です。今年度もお子様の健康・安全を第一に考えて、感染症対策を行いながら学習活動を続けていきたいと思っております。今年度も本校教育に、保護者の皆様のご理解・ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします

～4月12日 入学式の様子～



校長から「自分から、自分でできる方法で、気持ちのよいあいさつをしよう」と話がありました。また、高等部の生徒が受付係や案内係として活躍してくれました。

「学校教育目標」及び今年度の「4つの学校経営方針」「目指す子ども像」

【学校教育目標】

一人一人の教育的ニーズをもとに、能力・特性に応じた教育を行い、主体的な取組をとおしてその可能性を最大限に伸ばし、積極的に社会に参加して豊かで充実した人生を送る人間を育成する。

【学校経営の方針 と 目指す子ども像 等】

- * 児童生徒が健康で安全な生活を送るための教育の推進と教育環境の充実 【元気な子】
- * 児童生徒一人一人の教育的ニーズに応える教育活動の推進 【がんばる子】
- * 校内や家庭、地域、関係機関と連携した教育活動・教育支援の充実 【つながる子】
- * 働きがいのある職場づくりの推進 【学び支え合う教職員集団】

本年度も、4つの学校経営方針のもと、学校が一体となり、具体的な取り組みをとおして、子ども達の育ちを支援していきたいと考えています。



校内ルールについて、お知らせします

校内ルールの内、保護者の方に関係する内容について、お伝えします。

- ・教職員から児童生徒に連絡を行う必要がある場合は、学校の電話または学校の携帯で、家庭の固定電話や保護者の方を介した連絡を行うことを原則としています。
- ・個人情報の取扱は、保護者の方からいただいておりますアンケートに従って行います。また、個々に確認が必要な場合は、その都度確認して対応させていただきます。
- ・校内の車の通行について、15:30までは一方通行（正門→南門：聾学校側）になっています。「止まれ」の表示がある場所では必ず停車、また、校内では徐行厳守でお願いします。
- ・門が閉まっている時に門を開けて入校した場合は、必ず門を閉めてください。「輪っか」のある門は「輪っか」をかけてください。
- ・学校徴収金は口座引き落とし、口座振り込み、現金持参による事務室での支払いとなっています。教職員が児童生徒から現金を預かることはありません。
- ・児童生徒の安全のため、8:30～15:30は、自転車を降りて校内を通行してください。
- ・学校の電話は、18:00～7:30の間(長期休業中は17:30～8:00)は、留守番電話になっています。